

Musikalische Früherziehung

für Kinder von 4 bis 6 Jahren



Durch Musizieren mit elementaren Instrumenten, durch Sprechen, Singen, gezieltes Hören und Bewegung werden wesentliche Grundelemente der Musik vermittelt. So wichtig wie die musikalische Erfahrung sind die Entwicklung der Persönlichkeit, der Intelligenz und Lernfähigkeit sowie die Vermittlung sozialer Kompetenzen.



Jede Stunde hat ein Thema, das der Phantasie der Vorschulkinder entspricht und das sie singend, musizierend und tanzend durch eine Rahmengeschichte führt. So erweitern die Kinder musikalische Ausdrucksmöglichkeiten, rhythmische Fähigkeiten, musikalisches Gehör und Bewegungsrepertoire im Spiel.

Kursdauer:	2 Jahre
Unterricht:	1 x wöchentlich
	vormittags oder nachmittags
	45 Minuten 5-7 Kinder
	60 Minuten 8-12 Kinder